

**[EDICIÓN IMPRESA]**

- Portada
- Ciudadanos
- Política
- Opinión
- Mundo
- Economía
- Deportes
- Sociedad
- Cultura
- Televisión
- Gente



**MULTIMEDIA**

- Fotos del día
- Especiales
- Gráficos
- Documentos
- Punto Radio
- PARTICIPA**
- Foros
- Chat
- Videochats

**[CANALES]**

- Amistad
- Athletic
- Aula de cultura
- Bodas
- Bolsa directa
- Canal Meteo
- Cibernauta
- Ciclismo
- Cine
- Deporte base
- Ekoplaneta
- Empleo
- Esquí
- Evasión
- Formación
- Fútbol
- Gastronomía
- Guggenheim

**LA RIOJA**

ANTONIO ORIHUELA, ESCRITOR

**«Conseguiremos crear una humanidad consciente y solidaria»**

A. B. H./LOGROÑO

'Aserrando corazones con los ojos' es el título del poemario que ayer presentó en Logroño Antonio Orihuela (Moguer, 1965), que también fue definido como un «poeta comprometido». Su obra se ha traducido a varios idiomas y ha sido recogida en varias antologías poéticas.

-¿De qué habla en su poesía?

-El primer mundo ahora mismo es una fábrica atronadora de ecos. De mensajes uniformes donde todo tiende a ocultar y a solapar lo que puede eclipsar. Se ofrece una imagen muy neutra, de tonos pastel, de la realidad. En medio de ese fragor la poesía conserva esa función de querer ser una música que nos acompañe con un ritmo que no esté arrodillado y sometido a esos vasallajes de lo mediático y de la publicidad.

-Se define su poesía como dura, ¿está de acuerdo?

-Yo trato de constatar que esa otra parte de la realidad está ahí y es insoslayable. No es revolcarse en el fango, sino hacerlo visible como una forma de superarlo. Lo que el primer mundo trata de no representar o lo hace tan negativamente que lo único que se consigue es marcar más la diferencia. Es la única manera de superarlo.

-¿O sea que, aunque la poesía no pueda cambiar el mundo, algo puede hacer?

-Es un medio para recuperar la música que hemos perdido.

-¿Dónde la hemos dejado?

-Hay una larga marcha hacia crear una humanidad consciente, solidaria, responsable, en la que todos seamos novios. Ese sería un mundo precioso. Pero es un proyecto que hemos aplazado. Nos hemos encontrado con el centro comercial y hemos entrado a hacer una compras. Ahí estamos ahora, deslumbrados por las lucecitas, por los brillos, por el oropel... Pese a todo estamos insatisfechos, porque nada de eso nos produce una felicidad duradera más allá del momento de placer de poseer esas cosas.

-¿Saldremos algún día del centro comercial?

-Yo creo que sí. Los centros comerciales también cierran.

-¿Y encontraremos el camino hacia esa sociedad de la que antes hablaba?

-Sí, si no no merecería la pena seguir. Soy muy optimista.



Antonio Orihuela. / R. LAFUENTE

 Imprimir  Enviar



Enlaces Patrocinados

[La Rioja Turismo](#)  
 Portal oficial Gobierno de La Rioja (España). Información turística .

Hator (Nuevo)

Infantil

Juegos

Libros

Mh Mujer

Moda

Motor

Seguros

TV Inteligente

Viajes

[www.lariojaturismo.com](http://www.lariojaturismo.com)

[-70% Hotel Rioja](#)

-70% Rebaja Hotel Rioja Gran Oferta - Precios Increíbles! .

[Hoteles.Descuento-ES.com](http://Hoteles.Descuento-ES.com)

[El portal de los negocios](#)

Capta clientes para tu empresa. El éxito es cosa de tres. .

[www.haznegocios.com](http://www.haznegocios.com)

[NeoManZine.com](http://NeoManZine.com)

Chicas Neo - Coches - Tendencias - y Ocio. El portal del hombre de hoy .

[www.neomanzine.com](http://www.neomanzine.com)

Subir



© Copyright EL CORREO DIGITAL, S.L., Sociedad Unipersonal  
Domicilio c/ Pintor Losada, 7 (48004) Bilbao  
Inscrita en el RM de Vizcaya: Diario 229, Asiento 159,  
Tomo 3823, Libro 0, Folio 200, Sección 8, Hoja BI-26064  
C.I.F.: B-95050357

Powered by  SARENET

[Contactar](#) / [Mapa web](#) / [Aviso legal](#) / [Política de privacidad](#) / [Publicidad](#) / [Master El Correo](#)